

【市長との地域懇談会 記録】

開催日 平成 28 年 11 月 1 日 (火)

地区 四郷小学校区

会場 四郷地区コミュニティセンター

参加者数 22 人



《質問・意見》

朝熊山ケーブル鉄道跡登山道の活用について、現場を一度見て管理等も含め検討し、健康増進のため、観光資源のために復活してほしい。

《回答》【市長】

現在「朝熊ヶ岳参詣マップ」を作成しているが、自分自身、登ったことが無い。観光振興課の職員とともに参加したいので、案内をお願いしたい。まずは現場を見ることから始めたい。

《質問・意見》

伊勢病院建設工事にあたり、現場は地盤が軟らかく今までの病院の駐車場増設工事等では周辺農地が沈下し、灌水路も下がった。修繕はしてもらったが、さらに排水路を広げ、速やかに水が流れるようにしてほしい。

《回答》【市長】

ご迷惑をかけ申し訳ないと思っている。調査し対応させていただく。地盤改良工事については、しっかりとさせていただいた。三重県内の災害医療支援病院としての役割も担っていく。

《質問・意見》

伊勢病院建設について賛成である。医療の充実は必要である。そのためにも医師の確保をして伊勢日赤病院にも勝るぐらいの病院にしてほしい。そのためのプロジェクトは考えているのか。累積赤字があり、病床稼働率も低いのは医者不足のためだと理解している。

《回答》【市長】

医師確保は課題である。脳神経外科、循環器科等の医者確保にしっかりと取り組む。

《質問・意見》

朝熊山の植物は有名であり、詳しい方もいる。隠れた資源を活用してほしい。

《回答》【市長】

ケーブル登山道の現場視察とともに行いたい。地元の方に段取りをお願いしたい。観光振興課から連絡させていただく。

《質問・意見》

四郷地区は自然がいっぱいで、風光明媚でその地域資源を五十鈴川を含め朝熊山全体として活用していきたい。

《回答》【市長】

観光資源の方面で検討したい。